



Arriba y derecha: I Legislatura de las Cortes de Castilla-La Mancha.



Arriba: VII y actual Legislatura de las Cortes de Castilla-La Mancha.

Fotografías: **Prensa Cortes de Castilla-La Mancha** y **Roberto Carmona**.

*Entre ambas fotografías han transcurrido 20 años. La presencia femenina, en una y otra, evidencia el camino andado en favor de la igualdad en Castilla-La Mancha. Cambios políticos, sociales y económicos que no son sino el resultado de muchos años de trabajo y compromiso con la Igualdad. Estas páginas quieren servir de reflejo de esa transformación y de homenaje a tantas y tantas mujeres que la han hecho posible. El camino continúa y aún son muchos los pasos por andar.*